
■卓話者紹介　　　　　　　　　　　　　　　
片山会員、阿形会員の大先輩方は、昭和

52年３月同期入会です。この36年の思い出
等をお話しいただきます。
■片　山　晃　一　会員
入会したのは、JC卒業の翌年昭和52年で

金子充亨会長、木下進幹事の時でした。当時
新潟と合同の356地区で、53年地区大会は
水戸で355地区と一緒に行われ、当日山田龍
之介君が水戸で修業中で父文三さんと会いに
行きました。茨城栃木はその前に同じ地区で
したので合同となりました。その年には東京
で国際大会が代々木体育館で行われ、個人登
録で出席。地区大会は、新潟で行われる時は
泊まりになり間年で楽しみにしていました。
平成12年2840地区となり新潟行きがなくな
り残念でした。
昭和61年幹事を藤野良男会長の下務めま

した。新設クラブの話しがあり沼田中央RC
が設立されました時でしたので、飯塚会長、
北野浩司郎幹事と共にできて気が楽に感じま

した。また同じ年に沼高PTA会長と上之町
区長も勤めまして、店は家内に任せて一年間
なんとか頑張れ、その上夏期交換学生を一週
間受け入れました。
出席100％を入会以来36年続けています。

メイクもいろいろな所に行きました。近くで
は、水上、中之条、沼田中央。東京クラブの
帝国ホテル、恵比寿クラブの松島とも子会長
と思い出があります。
委員会もSAA、会報、親睦、職業奉仕、

財団、米山いろいろ思い出があります。同期
も会長を勤め高井会長の後に私という話があ
りましたが、家内を亡くし子供は大学と仕事
と家庭が大変な時で、店は土日に休めないの
で次の人にバトンタッチしてもらいました。
クラブの20、30、40、50周年等多くの

思い出がありますが、横山ガバナー選出時の
事も思い出されます。
仕事はおもちゃからカードゲームと変わっ

て店内にイスとテーブルを置いてあります
が、土日は満員となっています。店は娘が頑
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片山晃一会員・阿形登氏会員の思い出
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張っていますので安心です。
■阿　形　登　氏　会員
敬老会で77才の祝金をいただきました。

早いもので、仕事とJCで40年その後、ロー
タリーで37年。気が付くと私達の上には木
下さん、角田先生しかいなくなりました。
35才までは仕事と３人の子育て。35才の

時にJCが設立され、やむをえず入会。大
渕・市村・大竹氏という経済界のリーダーか
ら、夜食事に来ればいいと誘われ、大渕建設
の２階に行くと、青年団くらいと思っていた
らだいぶ違っていて驚きましたが、そのお陰
でロータリーに入ってもスムーズでした。
歴代理事長は、初代大渕氏、２代市村氏、

３代大竹氏までは決まっていたようなもので
したが、４代目の選出は混乱し、私が年上だ
からと選ばれる事になりました。それまでの
理事長は余裕があり飲み会等で振る舞ってい
ましたが、私は割り勘にしてその後の方は楽
になってかと思います。ただ話すのが苦手で
したので、他に振って話してもらいました。
組織も一新して横山公一さん等の若手を起用
しました。５代目富澤さん、６代目は初の選
挙となり土田氏と山崎氏が立候補し土田氏が
当選し、JCの基盤を作り上げました。９代
目は横山パストガバナーで、ロータリーや会
議所のトップとなり活躍中です。
会員の中に多くの理事長経験者がいまし

て、クラブを支えて活躍してくれています。
最近少し出席率が悪いので、協力をお願いし
たいと思います。

■矢　島　照　久　会員
平成９年３月入会しました。その前年12

月に父が亡くなり、49日を過ぎたらと思い
入会しました。
16年過ぎましたが、ほとんど下を向いて

記録を採っています。思い出や仕事の話しで
なく、中心市街地の状況を報告します。
下之町イシザワさんから菊屋さんまでがほ
ぼ終わり、上之町を進めています。来年は今
のところ２軒だけと旧貯蓄銀行の再建を予定
しているそうです。市の財政難のためなかな
か進みません。また、形として現れまで地道
な調整が必要のため理解されにくいと思いま

す。先月新聞等に発表されたように、中町も
活性化案ができ、「サ高住」や福祉施設、子
育て支援等の調査が終わり、その隣に共同テ
ナントを造り生活利便の向上を計る案を今進
めています。
市財政もやっと改善が進み余裕がでてきた

ので、やっとこれらの計画を理解して区画整
理事業を加速してくれるような兆しが伝わっ
てきました。中町の事業は民間が国の支援で
事業を行いますので、市は区画整理を進めれ
ばいいだけです。
具現化する時期が来たら報告したいと思い

ます。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　塩浦敬之君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区ガバナーノミニー　　　　生方　彰君
沼田中央RC 小野幸広君
沼田ローターアクト会長　　　増田裕行君

保坂充勇会長
先般、横山公一パストガバナーから次年度

RI会長よりロータリーコーディネイターの
就任要請があり、受諾したいとお話をいただ
きました。今までの実績が認められたと思い
大変嬉しくお慶び申し上げます。
任期は14～17年６月末の３年間で毎年評

価査定があるそうです。役割は事務局とゾー
ン内のロータリアンとのパイプ役で、会員増
強やリーダーの育成、戦略計画はじめ重要分
野を担当します。
当地区は第一ゾーンで、北海道から東北・

関東の14地区です。日本は３ゾーンに分か
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れ、世界で34ゾーンあります。ゾーンコー
ディネイターの役割に戦略計画があり、その
支援が役割ですので、当クラブも本格的に取
り組む時期となったかと思います。

斎藤正典幹事
◎次回例会変更件
地区大会27日に振り替え。バス乗車案内
の返信をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 星野貴明委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・生方　彰君・小野幸広君　いつも大変お世
話になります。今後も引き続きお願いいた
します。
・保坂充勇君　生方ガバナーノミニーと小野
地区幹事予定者が訪問していただき。
・春日政志君　結婚記念日の花籠をいただ
き。何回目か忘れました。深津会員のお世
話で温泉ソムリエの認定を受け、これから
更に温泉を楽しみます。
・桑原　裕君　久し振りの例会。人生の中で
今年は２回も休養することになりガマンも
しましたが、リフレッシュもでき。体調も
回復しこれからも宜しくお願いします。
・ニコニコ一週間　沼田中央RCより生方ガ
バナーノミニーと小野地区幹事予定者を迎
えて
戸部聖之君　　津久井功君　　斎藤正典君
富澤勝美君　　木下　進君　　桑原　滋君
水石清治君　　都丸順次君　須田羊子さん
塩浦敬之君　　今井幸吉君　　峯川卓美君
小暮正人君　　松野正一君　　割田一敏君
前田善成君　　角田　隆君　
◎財団BOX IN 津久井功委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　春日政志君　　木下　進君
桑原　滋君　　津久井功君　　小暮正人君
富澤勝美君　　都丸順次君　　水石清治君
松野正一君　　割田一敏君　　桑原　裕君
阿形登氏君　　　
◎茶の湯クラブ　　　　　　　　桑原　滋君
11月30日茶会を割田邸で行います。現在

会員15名ですが常時入会受付中です。入会
費5000円。

■沼田ローターアクト　　　　増田裕行会長
11月10日沼田ゑびす構で、チャリティバ

ザーを今年も行います。前年は65,000円以
上になりご協力ありがとうございました。売
り上げ金は、盲導犬育成団体への寄付と東日
本大震災の義援金にいたします。11月５日
例会までに協力品をお願いします。
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■生方彰地区ガバナーノミニー挨拶
沼田RCの方々には大変お世話になりま

す。２年後には地区協議会をお世話いただ
くようになるかと思います。ガバナー年度
のスタッフも検討しており、水石清治さん
に副幹事をお願いできればと思いお願いに
伺いました。横山年度の経験のある皆様方
には特にご協力をお願いいたします。

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 18名 19名 72.55％

沼田ゑびす講
11月９、10日

☆アクトチャリティーバザー

10日午後上之町


